



Boric pausa sus vacaciones para ir a misa por carabinero fallecido en La Moneda

GUARDIA DE PALACIO. *Etcheverry dijo que "situaciones como estas nos hacen revisar protocolos y hacerlos más efectivos".*

El Presidente Gabriel Boric suspendió ayer sus vacaciones para asistir a una misa en memoria del carabinero encontrado muerto en La Moneda este domingo. La ceremonia fue privada, con el

objetivo de entregar contención a sus compañeros guardias de Palacio.

El acto se realizó en el Patio de las Camelias, señaló Radio Bio-Bio, en el cual no participó la familia del funcionario falleci-

do y el Mandatario fue acompañado por la ministras del Interior, Carolina Tohá; vocera (s), Aisén Etcheverry; y de la Mujer, Antonia Orellana; junto a los subsecretarios del Interior, Luis Cordero; de la Segegob, Nicole

Cardoch; y de Desarrollo Regional, Francisca Perales, además de autoridades uniformadas.

Etcheverry dijo que "hay un esfuerzo continuo por la salud mental" en el Ejecutivo, aunque "sin importar el esfuerzo que podamos hacer, duele cuando vivimos situaciones como estas. Nos hace revisar protocolos y hacerlos más efectivos".



EL MANDATARIO PASÓ AYER POR SU OFICINA.

SEBASTIÁN BELTRÁN GAETE/AGENCIA UNO